
Lo que dijo La realidad 

no hay

sistema

Un sistema de salud mejor que
el de Dinamarca… 

¿Se logra con una megafarmacia
sin medicamentos?

-Por el momento no tenemos
acceso a medicamentos
controlados, aun no nos liberan
el catálogo completo. 

“No importa si son caras o son raras y no
se consiguen, que aunque sean caras se
pueda contar con ellas en cualquier parte
del país, sea rico o sea pobre, que si son
raras porque se trata de enfermedades
muy especiales, que requieren
medicamentos no muy comunes, que
incluso si no se fabrican en laboratorios
de México, pero sí en laboratorios de India
o Francia o en cualquier país, y que se
tengan esas medicinas”. Andrés Manuel
López (Inauguración de la Megafarmacia)
Obrador 29 de diciembre 2023

De acuerdo a datos de Cero Desabasto en su
informe Radiografía del desabasto de
medicamentos en México 2022 las recetas que no
fueron surtidas en el 2022 por instituciones de
salud fueron:

1 2 , 5 37 , 7 37  

1 , 0 86 , 360

784 , 740

677 , 0 1 6

1 66 , 0 38

Desde la inauguración de la Mega
farmacia, diversas personas han realizo
llamadas para solicitar medicamentos y
la respuesta que han recibido son:

-La dosis no estaba disponible
debido a “cuestiones de
logística”.
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A 13 días de que se inauguró
la megafarmacia estos
medicamentos aun no los
tienen 

"La omisión de administrar medicamentos a una
persona enferma puede comprometer su
bienestar y prolongar su recuperación."


